



Mario Andrade Cervantes Hace unos días recibieron su título más de mil jóvenes que se formaron como profesionistas en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, y quienes concluyeron sus estudios el semestre anterior en 65 programas de pregrado y en más de 20 posgrados y especialidades. Al tener su título en las manos, nuestros egresados se están incorporando a la sociedad de Aguascalientes para aportar sus conocimientos, y la formación humanista que recibieron, en la labor diaria que desempeñarán en el mercado laboral. En las ceremonias de entrega de títulos fue muy emotivo ver el orgullo con que los padres de familia recibían a sus hijos al verlos transformados en profesionistas. Los jóvenes, por su parte, no podían contener la emoción expresando abiertamente su alegría y todo el gusto que se siente cuando se conquistan metas y sueños largamente anhelados. Los universitarios también compartimos el orgullo de los padres y la alegría de los jóvenes, pues como egresados, los nuevos profesionistas continúan siendo parte de nuestra comunidad y de la gran familia UAA. Ahora ellos se suman a los más de 42 mil profesionistas que continúan poniendo en alto el nombre de nuestra Alma Mater.

Esto es posible porque durante su estancia en nuestra Casa de Estudios los alumnos reciben una educación integral, en la que sobresale la calidad académica con que ha sido reconocido el cien por ciento de nuestros programas evaluables. También es necesario mencionar que los jóvenes deben cumplir con una serie de requisitos que contribuyen a su formación integral como son la acreditación de un segundo idioma, participar en cursos humanistas, así como en actividades deportivas y culturales, sin mencionar que pueden realizar estudios de movilidad nacional e internacional y participar en cursos de emprendedores o en programas de investigación científica. Todos estos aspectos dan como resultado la formación de jóvenes que cuentan con una capacidad crítica, la cual pondrán en práctica ante los problemas que les toque enfrentar en la realidad, y a los que sabrán responder con ética, responsabilidad y compromiso social, ya sea como dueños de su empresa o como parte de una institución pública o comercial. Estas características y los logros que hemos alcanzado son reconocidas por los aguascalentenses, por lo cual han quedado plasmados en el último Estudio de Desempeño a Egresados que se realizó a finales del año pasado, y cuyos resultados son muy importantes para todos nosotros. Alguno de los datos que arrojó el estudio es que cerca del 80 por ciento de los egresados consiguieron empleo en un tiempo no mayor a un año después de su titulación, mismo porcentaje que continúa estando activo en el campo laboral; además, se constató que el 87 por ciento se desempeña en el área de su formación universitaria. Con estas cifras los universitarios confirmamos que le estamos brindando respuestas efectivas a nuestros estudiantes y egresados, ya que también se confirmó que el 99 por ciento de los empleadores del estado confía en contratar a profesionistas de la UAA. Estos resultados fortalecen la confianza de nuestros egresados, pues sabemos que dentro de poco tiempo estarán incorporándose al mercado laboral y aportando decididamente sus conocimientos, su formación y empeño para lograr un mejor Aguascalientes.